

Cross de Brugelette

Chaque année, nous participons au cross de Brugelette, cross des écoles organisé par [l'ADEPS](#).

Pour vous donner une idée, voici les montages vidéo de celui de 2019 :



Retrouvez ci-dessous les articles de MM. Guillaume et Laurent W. sur cette journée :

LE CROSS SCOLAIRE.

Le mardi 22 octobre notre classe participe au cross scolaire dans le parc de Brugelette.

Peu importe le résultat à l'arrivée, nous avons tous donné le meilleur de nous-même afin d'aller au bout de l'effort.

Quelques portraits remplis de fierté...



Malgré les difficultés l'essentiel était que chaque élève soit heureux de participer et que l'esprit sportif était au rendez-vous...

Bravo à tous

LE PETIT GERTRUDIEN ILLUSTRÉ

LES ELEVES DE L'ECOLE ONT PARTICIPE AU CROSS ORGANISE PAR L'ADEPS DANS LE PARC COMMUNAL DE BRUGELETTE.

Le mardi 22 octobre 2019, s'est déroulé le cross des écoles organisé par l'ADEPS.

A notre arrivée, nous avons reçu notre dossard. Puis, le présentateur a appelé les coureurs de chaque course dans la chambre d'appel.

Les courses étaient organisées par année d'âge et par sexe.

Nous avons fait un tour d'échauffement, puis un tour de course. Nous avons parcouru 2 boucles de 800 mètres.

Sur la ligne d'arrivée, nous avons reçu un carton avec notre place d'arrivée.

Après chaque course, nous avons assisté à la remise des médailles sur le podium.

Le 1^{ER} recevait une médaille d'or, le 2^{ème} une médaille d'argent et le 3^{ème} une médaille de bronze.

Certains élèves de l'école ont remporté des médailles. Nous avons passé une excellente après-midi. Tous les élèves étaient contents même s'ils n'ont pas gagné de médaille, car le plus important était de participer.

Un grand merci à la ville de Brugelette et à l'ADEPS pour l'organisation du CROSS .

